Jahresbericht KiTu 2 Schulhaus Matt 2011/12

Liebe Leserin, lieber Leser

Und wieder ist ein Jahr vergangen....

Wie schon das letzte Jahr bei den kleineren Kitu's machte sich dieses Jahr auch in dieser Stufe der Geburtenschwache Jahrgang bemerk bar.

Gestartet ist diese Gruppe anfangs Saison mit 5 Kindern wuchs dann aber noch etwas an und wir durften dann 8-10 Kinder in den Lektionen begrüssen.

Eine absolut tolle, bewegungsfreudige Truppe hatten wir da in der Halle mit immer neuen Ideen was man noch ausprobieren könnte, sei es mit Handgeräten, Grossgeräten in Erlebnislektionen oder an Geschicklichkeitsposten.

Ich bin überzeugt dass dieses Jahr keine Lektion ganz so durchgeführt wurde wie sie am Anfang geplant war aber sicher nichts an Qualität eingebüsst wurde.

Auch Daniel Sigrist, der wie schon so manches Jahr, mich mit tollen Gerätelektionen unterstützt hat, war hell begeistert von unserer kleinen Truppe.

Da dies mein letztes Jahr als Kitu-Leiter ist, war ich super froh als Rebecca Steiner sich ganz spontan dazu erklärt hat unserem Team beizutreten und fürs nächste Jahr das Kitu 2 zu übernehmen. Ich bin sehr froh eine so kompetente Nachfolgerin gefunden zu haben.

Ich möchte mich herzlich für das halbe Jahr welches wir zusammengearbeitet haben, bedanken es war tolle Teamarbeit.

Und als wir nun kurz vor Schluss von Gona Waser auch noch eine Zusage als zweite Leiterin, welche nächstes Jahr zusammen mit Rebecca das Kitu 2 leiten wird, bekamen fiel mir ein riesen Stein vom Herzen. Ich denke diese zwei jungen Frauen sind zusammen ein unschlagbares Team. Danke euch beiden und toi, toi, toi und auch Danke an Dani für seine souveräne Unterstützung.

Einen speziellen Dank möchte ich auch an: Billy, Lara, Mia, Nadia, Clara, Leonarda, Mariella (Ella), und Romeo aussprechen. Diese "Wirbelwinde" haben mein letztes Jahr im Kitu zu einem ganz besonderen gemacht.

Danke

Cornelia Sigrist